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Résumé

Ce travail a pour objectif, d’une part de cartographier des formes 1'érosion
hydrique dans le sous bassin versant d’El Main et t d’autre part de réaliser les cartes de
des facteurs de déclenchement de ce phénomene : pente, couvert végétal et la lithologie
par l'utilisation de la télédétection et des SIG pour indiquer les déférentes
caractéristiques de chacune des formes. Les principaux résultats obtenus mettent en
¢vidence la faible résistance des matériaux, la région est accidentée avec des altitudes
allant de 293 m a 1691 m, des pentes faibles a ¢levées, des sols ayant généralement un
couvert végétal moyenne. La carte des formes d’érosion hydrique montre que les
ravinements représentent, la forme la plus dominante dans notre sous bassin versant
d’El Main.
Mots clés : forme d’érosion hydrique, SIG, télédétection, cartographies, sous bassin

versant d’El Main, carte thématique.
Abstract

This work consists in the cartography of forms water erosion in the sub-catchment of
El Main in order to realize the maps of triggers of this phenomenon: slope, vegetation
cover and lithology with remote sensing and GIS to indicate the different characteristics
of each of the forms. The main results show the low resistance of the materials, the
region is rugged with altitudes ranging from 293 m to 1691 m, low to high slopes, soils
generally having a medium vegetation cover. The map of water erosion forms shows
that ravines represent the most dominant form in our sub-watershed of E1 Main.

Key words: form of water erosion, GIS, remote sensing, mapping, EI Main sub-
watershed, map.
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